

# *Miguel Diaz-Canel préside l'hommage aux jeunes massacrés rue Humboldt, il y a 60 ans*

---



La Havane, 21 avril, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres a assisté ce jeudi au meeting organisé par la FEU, la Fédération des Étudiants, en hommage aux 4 jeunes assassinés par des sbires de la dictature de Batista, il y a 60 ans, au numéro 7 de la rue Humboldt, à La Havane.

Des étudiants de l'université de La Havane ont assisté nombreux à ce meeting aux côtés d'anciens combattants du Directoire révolutionnaire l'organisation à laquelle appartenaient Fructuoso Rodriguez, José Machado, Juan Pedro Carbó et Joe Westbrook, les jeunes abattus sans pitié, le 20 avril 1957.

Le président de la FEU à La Havane, Raul Alejandro Palmero, a souligné que la lutte des jeunes générations ne se livre pas à coup de discours parce que les jeunes d'aujourd'hui ont une participation active à la vie politique de notre pays.



**Radio Habana Cuba**